

EG 84

Prof. Dr. EMILIO GUINEA
PLANTAS ÚTILES, BOTÁNICA

Agala, 73, Teléf. 63752

MADRID 23-XII-1948

Sr. D. Carlos Faust

BLANES

19.1.49
Mi querido amigo:

la causa de mi silencio obedece a la dura prueba porque he pasado con motivo de las oposiciones a la Cátedra vacante del Sr. Carretero y en las que tomamos parte tres opositores: un candidato oficial apoyado por el Opus Dei que contaba con tres votos seguros, el auxiliar al que falta un quinquenio para jubilarse y el abajo firmante. Al iniciarse el cuarto ejercicio se retiró el candidato oficial en forma teatral y el final de la grotesca comedia fué que el señor auxiliar viejecito (que es andaluz) obtuvo 3 votos y yo I solo (del Ingeniero de Montes Sr. Ceballos).

El resultado adverso para mi me ha supuesto grave contrariedad pero ya me encuentro totalmente repuesto de la sucia injusticia de mis enemigos y estoy de nuevo metido en botánica como antes dispuesto a seguir luchando.

La Ureka la tengo muy presente y aunque ahora estoy con otras cuestiones entre manos veré de darle pronto la solución. En caso contrario se recurrirá a Sir John Hutchinson de Kew Gardens del que Ud. tiene su magnífico viaje a Africa del sur con un retrato en colores del Feld Mariscal Smuts.

Envidio sus libros sobre Stapelias y Euphorbia crasas.

El amigo Sierra me ha escrito una carta muy afectuosa y valiente haciendo patente su fé en mí y animándome a recobrar mi ritmo normal.

Lamento la muerte de Miguel Aldrofeu.

Y por hoy nada mas.

Le deseo muy felices pascuas y año nuevo y que Dios siga ejerciendo su gran protección sobre el sagrado recinto de Marimurtra. *Guinea sigue* →

He retenido esta carta tratando de resolver sus duda sobre la Ureka cuyas semillas no se de donde las ha podido sacar el amigo Sierra pues en mi herbario no figura material parecido al que Ud. me envía en consulta.

Sería muy conveniente que Sierra nos dijera de que pliego de la colección pudo sacar las tales semillas y que número llevaba este pliego.

Por mi parte y luego de comparar su material con el del Herbario que aquí tengo, nada puedo decir en definitivo, si bien sospecho que puede ser un Sphenostylis o una Vigna (Papilionaceae, Phaseoleae). Vale.